

Jumat Curhat dan Buka Bersama, Kapolres Sekadau Polda Kalbar Berdialog dengan Awak Media

Cucu - SEKADAU.ARNESSIO.COM

Mar 16, 2024 - 09:10



SEKADAU - Kapolres Sekadau, AKBP I Nyoman Sudama, menggelar kegiatan Jum'at Curhat bersama awak media, yang sekaligus dikemas dalam giat buka puasa bersama, di Cafeteria Rumbia, Jalan Merdeka Timur, Desa Bokak Sebumbun, Kecamatan Sekadau Hilir, pada Jumat (15/3/2024) sore.

Selain para awak media, kegiatan ini juga dihadiri oleh Wakapolres Sekadau Kopol Riko Syafutra, Wakil Bupati Sekadau Subandrio, Kasat Binmas Polres Sekadau AKP Masdar, Kasi Humas AKP Agus Junaidi, Kapolsek Sekadau Hilir IPTU Kuswiyanto, KBO Sat Binmas IPDA Budi Hamdani, anggota Sat Binmas dan Si Humas Polres Sekadau.

Kapolres Sekadau AKBP Nyoman Sudama dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan sinergitas antara Polres Sekadau dengan awak media. Kapolres mengucapkan terima kasih kepada awak media yang selalu bersinergi mendukung Polres Sekadau dalam menjaga situasi Kamtibmas.

“Lewat kegiatan ini, kami ingin menjalin silaturahmi yang erat dengan awak media. Kami juga mohon kerja samanya agar kita bersama-sama menjaga situasi yang kondusif di Kabupaten Sekadau,” ujar Kapolres.

Kegiatan Jumat Curhat ini merupakan salah satu wujud nyata Polres Sekadau untuk menyampaikan informasi Kamtibmas dan menanggapi keluhan dan permasalahan masyarakat

Beberapa permasalahan yang dibahas dalam kegiatan ini antara lain, permasalahan sosial pasca Pemilu 2024. Kemudian situasi dan kondisi arus mudik, dengan banyaknya jalan yang rusak, serta imbauan untuk anak-anak agar tidak terlibat dalam kegiatan negatif seperti balap liar, tawuran, dan lain sebagainya.

“Kepada masyarakat agar mengawasi anggota keluarganya, terutama anak-anaknya. Jangan sampai mereka berada di luar rumah sampai larut malam, tidak melakukan balap liar maupun hal lain yang bisa membuat gaduh dan mengganggu warga,” pesan Kapolres.

Terkait hal ini, Kapolres mengatakan pihak kepolisian telah melakukan patroli dan penindakan terhadap aksi balap liar di kompleks Pasar Baru Sekadau. Aksi penertiban anak muda nongkrong juga telah dilakukan di jalan kompleks Kantor Bupati Sekadau.

Di momen bulan suci Ramadan ini, Kapolres tak lupa mengajak masyarakat untuk senantiasa menjaga toleransi dan kerukunan antar umat beragama. Polres Sekadau juga telah menjalin komunikasi dengan para tokoh dan stakeholder di Kabupaten Sekadau untuk mengetahui situasi dan kondisi Kamtibmas, dan pelaksanaan kegiatan seperti Nusantara Cooling System untuk mendinginkan kembali suasana Kamtibmas pasca pemilu 2024.

Kegiatan Jumat Curhat ini menjadi momen sinergitas antara Kepolisian, Pemerintah Daerah, dan insan pers di wilayah Kabupaten Sekadau. Kegiatan kemudian ditutup dengan foto bersama. (CS)